

**LAPORAN PENELITIAN:**

**DAMPAK PROGRAM D3 UNIVERSITAS NEGERI  
YOGYAKARTA DI KAMPUS WATES TERHADAP  
MASYARAKAT**



**Oleh:**

Pardjono, Ph.D  
Zainur Rofiq, M.Pd  
Kokom Konariah, M.Pd  
Agus Suhendarmin, M.Pd  
Djihad Hisyam, M.Pd

**UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA  
2002**

---

Penelitian ini dibiayai oleh Dana DIK  
Nomor Kontrak 13.A/J 35.15/PL/202 3 Januari 2002

# DAMPAK PROGRAM D3 UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA DI KAMPUS WATES TERHADAP MASYARAKAT

## ABSTRAK

Parjono, dkk (2002) "Dampak Program D3 Universitas Negeri Yogyakarta di Kampus Wates Terhadap Masyarakat". *Laporan Penelitian* : Universitas negeri Yogyakarta

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan informasi tentang : 1) tanggapan masyarakat sekitar terhadap keberadaan UNY di Wates, 2) bentuk kerja sama yang diinginkan menurut masyarakat Wates, 3) dampak positif pada peningkatan pendapatan masyarakat sekitar kampus, 4) dampak negatif dari keberadaan UNY di sekitar kampus, dan 5) harapan dan saran masyarakat di sekitar kampus terhadap UNY.

Penelitian ini menggunakan paradigma empirisme, dengan jenis penelitian deskriptif. Populasi penelitian adalah masyarakat sekitar kampus UNY di Wates yang berada di kecamatan Pengasih. Sampel diambil non random sampling dengan asumsi ada representasi struktural. Besarnya sampel 51 orang yang didistribusi kedalam 3 kelompok pemilik kos, pemuka masyarakat dan pemilik usaha kecil. Metode pengumpul data menggunakan angket, wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan deskriptif dan data kualitatif dianalisa dengan "*principle of reduction*" dikelompokkan, dikoding kemudian dirangkum dan disimpulkan untuk memperoleh penemuan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dampak dari keberadaan UNY di kampus Wates adalah positif, dapat memberikan rasa senang dan bangga dengan adanya UNY di Wates, karena dapat meningkatkan citra Kabupaten Kulon Progo, Bentuk kerjasama yang diinginkan meliputi bidang keamanan, pengembangan pendidikan, olah raga, penggunaan fasilitas budaya dan seni, kewirausahaan, dan keagamaan. Dampak pada pendapatan masyarakat terdapat peningkatan sektor usaha masyarakat di sekitar kampus UNY masing-masing 200% untuk toko kelontong, 50% untuk foto copy, 200% untuk warung makan, 380% untuk kos-kosan dan tumbuhnya sektor baru berupa rental komputer. Harapan masyarakat terhadap UNY di kampus wates adalah terkait dengan kualitas PBM adalah dengan meningkatkan fasilitas belajar, dibukanya program studi baru khususnya pertanian, dan harapan yang terkait dengan peningkatan tingkat sosial ekonomi masyarakat yaitu kegiatan di kampus wates tetap berkesinambungan. Sedangkan kendala yang dihadapi dalam memajukan pendidikan UNY di Wates adalah kurang sampainya informasi kepada masyarakat umum dan sekolah tentang sistem penjangkaran penerimaan siswa baru bagi mahasiswa UNY di kampus wates.

Kata kunci : UNY, Kampus Wates, Dampak, D3